



# ГОМСЕЛЬМАШ

КОСИЛКА-ПЛЮЩИЛКА РОТАЦИОННАЯ  
ТРЕХСЕКЦИОННАЯ НАВЕСНАЯ

## ПАЛЕССЕ СН90

THREE-SECTION ROTARY MOUNTED MOWER-CONDITIONER **PALESSE CH90**



## КОСИЛКА-ПЛЮЩИЛКА РОТАЦИОННАЯ ТРЕХСЕКЦИОННАЯ НАВЕСНАЯ ПАЛЕССЕ СН90

Косилка предназначена для кошения зеленых сеяных и естественных трав с одновременным плющением и укладкой скошенной массы на стерню в три валка. Может быть использована для кошения трав без плющения с укладкой скошенной массы в валки.

Косилка агрегируется с универсальными энергосредствами ПАЛЕССЕ 2U250А или ПАЛЕССЕ 2U280А и их модификациями, а также с тракторами «Беларус 2522ДВ», «Беларус 2822ДВ», «Беларус 3022ДВ» и «Беларус 3522ДВ».

Каждая из трех секций косилки независимо от других копирует рельеф поля. Ротационный режущий аппарат обеспечивает низкий качественный срез. Бильные кондиционеры надламывают стебли, что сокращает время провяливания скошенных растений. Большая ширина захвата и высокая энергонасыщенность обеспечивают высокую производительность косилки.

### ОСНОВНЫЕ ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Потребляемая мощность, кВт (л.с.) .....	160 (218)
Ширина захвата, м .....	8,5
Рабочая скорость, не более, км/ч .....	12
Установочная высота среза, мм.....	50; 100
Количество/ширина образуемых валков, шт./м .....	3/1,8

### THREE-SECTION ROTARY MOUNTED MOWER-CONDITIONER PALESSE CH90

The mower is intended for cutting pre-sown and natural grass with simultaneous flatter of mowed plants and laying the mass into three swaths. Also it can be used for grass mowing without flatter with gathering of mowed mass into swaths.

The mower operates with universal power vehicle PALESSE 2U250A or PALESSE 2U280A and its updating. Also it can be used with «Belarus 2522DV», «Belarus 2822DV», «Belarus 3022DV» and «Belarus 3522DV» tractors.

Each of three mowing sections independently copying field contour. Rotary cutter provides low and qualitative cutting. Beater conditioner breaks stems thus reducing the mower mass drying time. Broad coverage and great power capacity ensure high productivity of the mower.

### SPECIFICATIONS

Required power, kW (h.p.) .....	160 (218)
Coverage, m .....	8,5
Operation speed, no more, km/h .....	12
Adjusted cutting height, mm .....	50; 100
Quantity/swath width, pcs/m .....	3/1,8

ОАО «ГОМСЕЛЬМАШ» | ОJSC «GOMSELMASH», 246004,  
ул. Шоссейная, 41, г. Гомель, | 41, Shosseynaya str, Gomel, Belarus  
246004, Республика Беларусь | Phone: +375 232 591809  
Тел.: +375 232 630539, 591555 | Fax: +375 232 630366  
Факс: +375 232 630752

E-mail: [gomselmash@tut.by](mailto:gomselmash@tut.by) [selmash@tut.by](mailto:selmash@tut.by)  
[www.gomselmash.by](http://www.gomselmash.by)

